

長寿社会を迎えてのインプラント治療を考える

— 多数歯欠損のさまざまな補綴選択と要介護を見据えた インプラント治療 —

講師：田中譲治会長

日時：平成27年1月25日（日）

場所：大阪梅田・ブリーゼプラザ 805会議室

加納 淳一（兵庫県）



今回は田中会長に「長寿社会を迎えてのインプラント治療を考える」という演題で講演を頂きました。

田中会長は長年のインプラント治療から得られた経験を基に様々症例や文献等から、無歯顎や多数歯欠損に対してのインプラントアプローチでは少数歯欠損に比べ骨量や骨質の診査のみならず顎堤の吸収量をも踏まえることが大切で、歯冠だけでなく顎堤の回復も考慮して3タイプに分類し補綴設計をすることが重要であるということを症例を通して講演を頂きました。

なかでも臨床上外科的侵襲や経済面から躊躇される方が多い多数歯欠損において、少数のインプラントで高い治療効果があり長寿社会のニーズに即した磁性アタッチメントを用いたインプラントオーバーデンチャーについて症例を中心に講演を頂きました。

講演中も参加者を交えたディスカッションとなり盛り上がりを見せた研修会となり有意義な一日を送ることができました。

今日の研修会で学んだ事を少しでも日々の臨床に繋げて頑張りたいと思います。ありがとうございました。



第4回 関西支部研修会／CISJ

